



Sie ist nicht mehr da, doch werden wir
ihr täglich begegnen und sie grüßen,
denn ihr Lächeln, das sie uns schenkte,
ihre helfenden Worte und alles, was
sie für uns getan hat, werden uns
ein Leben lang begleiten.

Danksagung

Nachdem wir von unserer lieben Mutti

Gerda Fröbisch

Abschied genommen haben, möchten wir uns auf diesem Wege für die liebevoll geschriebenen Worte, stillen Händedruck und Geldzuwendungen recht herzlich bedanken.

Unser besonderer Dank gilt Herrn Dr. Thomas Helmer, dem Pflegedienst der Seniorenwohnanlage Neumühle und dem Bestattungsinstitut Sven Heisig für die hilfreiche Unterstützung.

In stiller Trauer und Dankbarkeit

deine Kinder

**Klaus-Dieter, Manfred, Annerose
und Ulli mit Familien**

Neumühle und Waltersdorf, im Juni 2015